

[22:29, 26/10/2023] Voici un témoignage d'Australie concernant les protections. C'est en Anglais,

[22:29, 26/10/2023] In 2021 at 70, I was diagnosed with "Multiple Myeloma" a rare cancer of the blood and bone marrow. I was told that if I did nothing I had five months to live, but there was just a new treatment that was promising. I started the new treatment and it was about that time that I learned about Clean-Waves and that it protected you at a cellular level. I ordered some in France before discovering Alcy at Timesavers International here in Australia, which made it easy to order several bracelets, which came with bonus universal patches, for family and friends. Even though it was considered too dangerous for me, given my age and an autoimmune condition, to go ahead with the next stage of the treatment - a bone marrow transplant through stem cell of my own blood which demanded a much stronger chemotherapy, and remission was not even guaranteed - I went into remission a few months later and still am after two years. Doctors are very surprised and tell me I am very lucky because my blood tests remain perfect. I am still on chemotherapy and steroids, on lesser doses, because that cancer is incurable and tends to come back if all treatment is stopped, but I lead a normal life, still drive my car, do all the house work and socialise. I am sure that Clean-Waves bracelet is the cause of that good turn, because I live near a communication cell tower. I have Wi-Fi AREA PROTECT by Clean-Waves in my main rooms and universal patches on my phone and that of my husband. I wear my bracelet day and night; I chose the silicone one which is waterproof and I would not part with it for the world. I know people use it for protection against EMF, and so do I, with the bonus that it protects you at a cellular level and I am sure it is the reason I am doing so well healthwise.

.. Micheline Van der Beken – Australia

22:29, 26/10/2023] En 2021, à 70 ans, on m'a diagnostiqué un "myélome multiple", un cancer rare du sang et de la moelle osseuse. On m'a dit que si je ne faisais rien, j'avais cinq mois à vivre, mais il y avait juste un nouveau traitement qui était prometteur. J'ai commencé le nouveau traitement et c'est à ce moment-là que j'ai appris que Clean-Waves vous protégeait au niveau cellulaire. J'en ai commandé en France avant de découvrir Alcy chez Timesavers International ici en Australie, ce qui a facilité la commande de plusieurs bracelets, qui sont venus avec des patchs universels bonus, pour la famille et les amis. Même s'il était considéré comme trop dangereux pour moi, compte tenu de mon âge et d'une maladie auto-immune, d'aller de l'avant avec la prochaine étape du traitement - une greffe de moelle osseuse par cellules souches de mon propre sang qui exigeait une chimiothérapie beaucoup plus forte, et la rémission n'était même pas garantie - je suis entré en rémission quelques mois plus tard et je suis toujours après deux ans. Les médecins sont très surpris et me disent que je suis très chanceux parce que mes tests sanguins restent parfaits. Je suis toujours sous chimiothérapie et stéroïdes, à des doses moindres, parce que ce cancer est incurable et a tendance à revenir si tout traitement est arrêté, mais je mène une vie normale, je conduis toujours ma voiture, je fais tout le travail domestique et je socialise. Je suis sûr que le bracelet Clean-Waves est la cause de ce bon virage, car je vis près d'une tour de communication cellulaire. J'ai le Wi-Fi AREA PROTECT par Clean-Waves dans mes pièces principales et des patchs universels sur mon téléphone et celui de mon mari. Je porte mon bracelet jour et nuit; j'ai choisi celui en silicone qui est imperméable et je ne m'en séparerai pas pour le monde. Je sais que les gens l'utilisent pour se protéger contre les champs électromagnétiques, et moi aussi, avec le bonus qu'il vous protège au niveau cellulaire et je suis sûr que c'est la raison pour laquelle je le fais si bien.

Micheline Van der Beken - Australie